
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
  

土佐洋子の一般質問より一部抜粋 

Q:町内会単位であらかじめ避難場所を決めては？ 
A:スムーズに避難できるので、今後検討したい。 
Q:津波ハザードマップの見直しは？ 
A:避難経路の図示、海抜６ｍラインの見直しを検討。 
Q:児童の防災頭巾をライフジャケット付きにして

は？ 
A:参考になる意見。 
Q:避難されている方に住宅補助などをしている自治

体があるが、町ではできないのか？ 
A:近隣市が生活支援を実施しているのであれば、参

考にしたい。 
（詳細は葉山町議会 HP にて☛） 

土佐洋子だより 
２０１１年 夏号 

★☆ＴＯＳＡ Ｙｏｋｏプロフィール☆★ 

２００８年 １月 葉山町議会議員補欠選挙 初当選   

2011 年 4 月  葉山町議会議員選挙     当選 （２期目） 

議会広報特別委員会委員長 

総務建設常任委員会 及び ごみ問題特別委員会 に所属 

1967 年 1 月 葉山町堀内生まれ（関東学院六浦高、関東学院大出身）

特技・趣味    スキー、スポーツ観戦、釣り、手話 

 

 

 

葉山町議会議員 

【大学在学中にウインドサーフィン選手としてプロ登録】 

2009 年 国内ランキング １位 獲得(JPWA 日本ウィンドサーファー協会)  
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葉山町議会第 2 回定例会が開かれました 

議会活動レポート 

葉山町議会 HP がリニューアルされました。 
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総合防災訓練が実施されます！ 

 

葉山町議会 
検索 ☚ 

☞
神
奈
川
県
に
よ
る
全
市
町
村
で
の

空
間
放
射
線
量
測
定
の
結
果
（
７
月

２
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日
測
定
結
果
の
記
者
発
表
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 土佐洋子の活動 

 

URL: http://www.tosayoko.jp/ 

Mail:yoko@tosayoko.jp 

 
ご意見・ご要望は、土佐洋子を応援する会まで

事務局 〒240-0112 葉山町堀内３６０ 

FAX ０４６－８７５－００７０ 

平成２３年９月

６日(火)から葉

山町議会第 3 回

定例会が開かれ

る予定です。 

ぜひ皆さま傍聴

へ！ 

葉山町生まれ葉山町育ち 

 

               7月 29日 7月 29日 午前10時に堀内沿岸地域の防災行政無線 

                        スピーカーから津波警報に関する訓練放送が流され、 葉山町津波避難訓練 

 

☞
瓦
礫
撤
去
作
業
（６
月
２
１
日
） 

◎
釜
石
で
の
ボ
ラ
ン
テ
ィ
ア
作
業
。 

☜
高
圧
洗
浄
な
ど
（７
月
２
４
日
） 
◎
土
佐
洋
子 

町
政
報
告
会
☚ 

 

◎県立高校のマリンスポーツ体験学習授業 

2 年生の指導にあたりました（7 月 12 日）☟ 

中
西
け
ん
じ
参
議
院
議
員
☛
、 

あ
さ
お
慶
一
郎
衆
議
院
議
員
に 

駆
け
つ
け
て
頂
き
ま
し
た
。 

森戸海水浴場の海水浴客は海の家付近まで避難。堀内地域の７つの対象の町内会は、まず、高台

等へ移動した後、防災広場まで避難しました。町、消防、消防団、警察、ライフガードなどの指

示により約 200 人の町民が避難しましたが、防災広場への避難が適当だったのかと考えます。 


